

# OPTION RUSSE

## Langue Vivante 3

### à Jean Macé

#### Pourquoi apprendre le russe ?



Le russe est une des 10 langues les plus parlées au monde. Il est la langue officielle de la Fédération de Russie, et reste un moyen de communication efficace dans toutes les ex-républiques de l'URSS.

Le russe appartient au groupe des langues slaves et a beaucoup de mots empruntés au français, à l'anglais et à l'allemand. Son alphabet cyrillique s'apprend en quelques cours. La langue russe est mélodieuse et expressive, son apprentissage est formateur et développe des capacités d'analyse.

#### On apprend le russe pour :

- apprendre une nouvelle langue vivante ;
- apprendre une écriture exotique ;
- découvrir et comprendre la Russie, son peuple et sa culture ;
- acquérir une compétence rare en France ;
- améliorer son dossier scolaire (bac, parcoursup, points supplémentaires pour langue rare pour intégrer Sciences Po, Ecoles d'ingénieurs...)

#### Le russe au Lycée Jean Macé

Notre lycée est **le seul** établissement public en Deux-Sèvres qui propose l'option russe LV3. Les élèves de **Seconde** débutent l'apprentissage en tant qu'enseignement d'exploration. Horaire hebdomadaire : 3 h/semaine.

#### *Objectifs de l'année:*

- l'apprentissage de l'alphabet russe (cyrillique) : lecture et écriture
- apprendre les formules de politesse
- apprendre à parler de soi et ses centres d'intérêt
- mémoriser le vocabulaire de la vie quotidienne
- découverte des déclinaisons
- découverte des verbes russes les plus courants



Tous les élèves qui commencent à étudier le russe en Seconde, peuvent **continuer en Première et en Terminale**. Ils auront toujours 3h hebdomadaires.

Le niveau attendu à la fin de Terminale : **A2+**.

Le lycée propose aux élèves des activités qui contribuent à une meilleure connaissance de la langue : sortie au cinéma dans le cadre du Festival de cinéma russe de Niort ; ateliers de la Journée des Langues ;

rencontres avec des personnes ayant visité la Russie.

Pas d'épreuve au Bac, ni en première ni en terminale = pas de stress! L'évaluation se fait par le contrôle continu, et est prise en compte pour la moyenne de Première et Terminale.

En travaillant régulièrement, chaque élève peut réussir.

Les groupes de russe sont généralement plus petits, ce qui favorise la participation.